



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

Matutina	TV
<b>Lunes 06 de Abril de 2009</b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

PRI y PAN son sopas del mismo plato: Ramón Lorence, candidato ciudadano en Convergencia

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Se invertirán 900 mdp en la apertura de 13 hoteles en el estado

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Diversas universidades se reunieron para un concurso en el que los estudiantes fabrican autos prototipo Todo terreno, con el motor de una podadora. (NT)

Ayer a las 4 de la tarde concluyeron los juegos deportivos y culturales de las Universidades tecnológicas. (NT)

## SOCIEDAD

Ayer domingo de ramos, afuera de los templos se vendieron las tradicionales palmas, artesanías religiosas que en algunos casos ayudan a equilibrar la economía de algunas familias. (NT)

La Cruz roja no ha recibido suficientes apoyos en su colecta nacional, por lo que a beneficio de ella se presentará la obra de teatro de la Universidad Autónoma de Querétaro, *Jesucristo superestrella*, para recaudar fondos. (NT)

De acuerdo a la dirección de gestión de emergencias, las autopista México-Querétaro es la más transitada y además una de las más peligrosas del país, por lo que se preparan para atender cualquier contingencia. (NT)

El gerente de la Terminal de Autobuses de Querétaro, **Mauro Ochoa** informó que para semana santa se hará un operativo especial que incluye tener una reserva de 200 unidades, en caso de necesidad y seguridad coordinada con autoridades estatales y federales. (NT)

Ciudad de México, Acapulco, Puerto Vallarta y Guadalajara, son los destinos más buscados por los queretanos en estas vacaciones. (NT)

Entre los muchos lugares por visitar en Querétaro durante estas vacaciones, está el museo regional, que ofrece una magnífica experiencia histórica y cultural. (NT)

Hay más de mil 200 taxistas registrados para dar servicio en la Terminal de Autobuses de Querétaro. Sin embargo dicen que a veces ya no conviene, pues hay que esperar mucho por el pasaje. (NT)

Los Ángeles verdes auxilian a todo turista que presente algún problema en las carreteras, un trabajo sin remuneración que vale la pena resaltar. (NT)

Todas las familias ya disfrutan de las vacaciones de semana santa y se reúnen para pasar un rato agradable en los lugares turísticos de la ciudad. (NT)

## **MUNICIPIOS**

Alumnos de 36 escuelas en Corregidora son Guardianes del Río El Pueblito

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

Las autoridades de salud han iniciado una campaña para prevenir la baja de calcio en el cuerpo y que con ello se degenere en osteoporosis. (NT)

## **LABORAL**

El próximo 20 de abril se publicará la lista de beneficiados de la tercera etapa del programa de apoyo a la economía familiar, que concluyó habiendo recibido a más de mil 700 personas. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

La PGR investiga a detenidos para ver si pertenecen a bandas organizadas pudieran operar en nuestro Estado. Asegura la delegada, que Querétaro no es refugio de delincuentes. (NT)

Debido a la violencia de días anteriores, el secretario de seguridad pública de Corregidora, **Sergio Amaya**, asegura se continuará con operativos en las comunidades colindantes con Guanajuato y Michoacán. (NT)

Más de 6 mdp se destinaron a la compra de unidades y equipos de seguridad en diferentes municipios, por haber aprobado el modelo de evaluación. El primer lugar fue Ezequiel Montes. (NT)

La policía de San Juan del Río detuvo a cuatro sujetos que se dedicaban a robar casas en diferentes estados. Se recomienda tomar muchas precauciones a quienes dejen sola su casa por las vacaciones. (NT)

---